

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Westend/Bleichstraße am 10. Dezember 2014

Schöne Ferien vor Ort

Das Amt für Soziale Arbeit, Abteilung Jugendarbeit hat in der Zeit vom 28. -31.10.2014 den Kindern des Westends in der Walramstraße täglich zwischen 13.00 und 17.00 Uhr das offene Angebot „we&you, Schöne Ferien vor Ort“ unterbreitet. Im Straßenabschnitt zwischen Herrmann- und Wellritzstraße wurden im Schutz einer völligen Verkehrssperre zahlreiche Spielangebote gemacht. Eine Hüpfburg, eine Rutschbahn, auch Spiel- und kreative Gestaltungsangebote gehörten u. a. zum ‚Sortiment‘. „Schöne Ferien vor Ort“ wurde von zahlreichen Kindern dankbar wahrgenommen. Die lebhaftige Resonanz belegt, dass die Abteilung Jugendarbeit des Amtes für Soziale Arbeit den Spiel- und Freizeitbedarf der Westend-Kinderwelt richtig eingeschätzt hat und es ihr gelungen ist, den Westendkindern für vier Tage eine schöne Zeit zu bereiten.

Antrag der SPD-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, auch im Jahre 2015 im beschriebenen Abschnitt der Walramstraße „Schöne Ferien vor Ort“ nach dem erfolgreichen Vorbild des Jahres 2014 durchzuführen.

Beschluss Nr. 0118

Antrag der SPD-Fraktion antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dezernat II z.w.V.

Bischoff
Ortsvorsteher